

# Kaffee, Kuchen und Kontakte

## Beratungszentrum der Werke lädt ein: Tag der offenen Tür

ROTENBURG. Zu einem Tag der offenen Tür laden die Rotenburger Werke in ihr neues Beratungszentrum für Menschen mit Behinderung ein. Am Montag, 20. April, können alle Interessierten in den neuen, hellen und barrierefreien Räumen in der Goethestraße 22 von 14 bis 17 Uhr einen ersten Eindruck davon bekommen, zu welchen Themen hier zukünftig Beratungsgespräche angeboten werden sollen. „Und sie können auch bei einer Tasse Kaffee und einem Stückchen Kuchen erste Kontakte zu den Beratern knüpfen“, sagt Christine Clayton, die sich als Koordinatorin für die

Beratungsangebote ebenso auf zahlreiche Besucher freut wie beispielsweise Heike Kütther, die über den Bereich der Familienunterstützenden Dienste der Rotenburger Werke Auskunft geben kann oder Hans-Peter Otten, der für ambulante Wohnangebote in den Rotenburger Werken zuständig ist.

Mit dem Beratungszentrum für Menschen mit Behinderung betreten die Rotenburger Werke Neuland. „Wir haben gemerkt, dass so etwas hier fehlt“, sagt Hilmer Drögemüller, zuständiger Abteilungsleiter. Er hat die Pro-



FREUT SICH auf Kunden: Das Team der Beratungsstelle der Rotenburger Werke

jektgruppe geleitet, die das Konzept für das Beratungszentrum erarbeitet hat. Insgesamt laufen die Bestrebungen dahin, Menschen mit Behinderung eine so individuelle Lebensführung und -planung zu ermöglichen, wie es ihre ganz persönliche Situation zulässt. In Bezug auf Wohnen, Bildung, Beruf und Freizeit gibt es unzählige differenzierte Möglichkeiten und Wahlalternativen für Men-

schen mit Behinderung. Und da wird es für alle immer schwieriger, den Überblick zu behalten.

„Die Vielfalt verschiedener Hilfen, die im Landkreis Rotenburg angeboten werden, ist riesengroß. Für jeden individuell nach seinen Bedürfnissen das Richtige herauszufinden, dabei wollen wir im Beratungszentrum helfen“, sagt Clayton. Beratungsangebote wird es zu allen The-

menbereichen beispielsweise in Bezug auf Wohnmöglichkeiten, Bildung, Freizeit, Finanzierungsmöglichkeiten, familienentlastende Angebote, psychosoziale Fragen, persönliches Budget oder ambulante Pflege geben. Clayton als Koordinatorin für die Beratungsangebote wird dann zu den weiterführenden Ansprechpartnern vermitteln. Jetzt freut sie sich darauf, zusammen mit weiteren Beratern aus dem Team, beim Tag

der offenen Tür erste Kontakte zu Menschen zu knüpfen, die ihre Hilfe in Anspruch nehmen möchten.

Bereits jetzt können unter Telefon 04261/4143333 oder unter [beratungszentrum@rotenburgerwerke.de](mailto:beratungszentrum@rotenburgerwerke.de) Beratungstermine vereinbart werden.